

H24. 2月お散歩会 報告レポート ～早咲きの梅と植物園～

号外

平成 24 年 2 月 24 日(金) 今月は福岡市にある植物園に行ってきました。今回は、患者さん 9 名、スタッフ 2 名でした。



この日は久しぶりに晴れて、気持ちよいお散歩日和。スタートして、山荘公園に立ち寄ると、もう梅の花がいくつか咲いていました。

「来月のお散歩会は梅の花を見に行こう！なのに先に見てしまったね～」と皆さん口々に。なんだか得した気分です！そうこうしていると、約 30 分で植物園に到着！！

しかし、そこで植物園まで登る長い階段がわたしたちの目の前に立ちはだかります。参加者さんの話では 250 段！！

みなさん、意を決して登っていきます。私も日頃の運動不足のため、息が切れます。

そして、植物園に到着し入口をくぐると、とても綺麗な菜の花が咲いていて、その前で集合写真。

とてもいい笑顔です。その後、展望台や温室のお花達を観察し進んでいきます。この日はお天気も良かったのでたくさんの園児や、小学生が遠足に来ていました。

途中、温室の中で、参加者の N さんが園児に紛れて行方不明になるハプニングがありましたが、後で無事に合流してみなさんそれぞれ解散しました。(文責：米本)



《寒い時期は温室がオススメ！》

この時期の植物園は春に向けての準備段階という感じで色とりどりの草木や花はありませんが、温室にはたくさんの花や木を見ることができます。温室に一步足を踏み入ると、ムツとするような温かさと湿気の中、さまざまな花が所狭しと並んでいます。外国の植物は花びらの形から葉っぱ、茎までが珍しい形をしているものが多く、そしてまた花の名前が珍しくて面白い。絶対 1 回読んだだけじゃ覚えられない～って感じですね。途中には滝があったり、鳥の鳴き声がどこからともなく聞こえてきて(注:鳥はいませんよ!)ジャングルに迷い込んだようです。なかなか見ごたえのある温室にぜひ足を運んでみてください。



お散歩会今後の予定。

3 月 12 日(月) 舞鶴公園～梅の花見・・大濠公園集合

4 月 2 日(月) 太宰府～桜の花見・・西鉄五条駅集合

※ ご希望の方はスタッフまで声をおかけ下さい。

当日参加も受け付けますが、出来るだけ人数把握のために申し込みをお願いします。